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Sorocaba, 5 de junho de 2020 

Senhor Presidente, 	 SretaiadeGestO AdminiStraum 

Em atenção ao requerimento no 0619/2020, de autoria da nobre vereadora 
Fernanda Schlic Garcia e aprovado por esse Legislativo, no qual solicita informações sobre saúde no 
município de Sorocaba, informamos a Vossa Excelência com os esclarecimentos da Secretaria da 
Saúde— SES: 

1. Os valores de cobertura populacional estimada de Equipes de Saúde da 
Família (ESF) em Janeiro de 2017 e Dezembro de 2019: 

Competência. Macrorregião UF IBGE Município População Cobertura ESF 

jan/17 Sudeste SP 355220 Sorocaba 652.481 22,13% 

dez/ 19 Sudeste SP 355220 Sorocaba 671.186 19,38% 
Fonte: E-gestor da Atenção Básica 

Dado gerado em 27 de maior de 2020 

Desenvolvido pela Coordenação Geral de Informação da Atenção Primária - 
CGIAP/DESF/SAPS 

2 e 3. Para manter toda a estrutura da atenção básica, a SES recebe do Governo 
Federal repasse para atenção básica no valor médio mensal de R$ 2.322.616,62. Tal recurso é 
utilizado em sua grande parte para aquisições de insumos, medicamentos e contratações de serviços 
(limpeza, SIS, manutenções) voltados para atender todas as demandas das unidades básicas do 2  : 

município. Já as despesas com folha de pagamento dos profissionais que trabalham na Atenção 
Básica são oneradas do recurso próprio que a Secretaria dispõe. 

4. Sim, houve implementação do sistema para cumprir a lei. Todo o ambiente já 
foi desenvolvido e está passando por ajustes finais. Devido a atual situação de estado de Calamidade 
Pública provocado pelo avanço dos casos Covid-19, foi preciso suspender as implementações 
temporariamente, mas assim que tudo se normalizar serão retomados os testes finais. 

O cidadão poderá verificar a demanda reprimida (caso a tenha) e seus 
agendamentos futuros na página oficial da Prefeitura, através de um link que o levará ao Portal 
Cidadão, onde será necessário entrar com sua matrícula e senha (que poderá ser retirada na sua 
Unidade de Saúde de referência). 

Sendo só para o momento, subscrevemo-nos renovando os protestos de elevada 
estima e distinta consideração. 

Atenciosamente, 

MAU*ICIO TAVARES DA MOTA 
Secretário de .elaçôes Institucionais e Metropolitanas 

Excelentíssimo Senhor 	1 
VEREADOR FERNANDO ALVE LISBOA DINI 
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal 
SOROCABA - SP 


